

LA CHAPELLE SAINT-SATURNIN



Crédit photo : Chapelle St-Saturnin Bédouès-Cocures1 (OT Gorges du Tarn Causses & Cévennes)

Infos pratiques

Categorie : À voir

Description

Plus discrète, au centre du village de Bédouès, la chapelle Saint-Saturnin, d'origine romane, est intéressante pour l'extraordinaire décor peint qu'elle renferme. Édifiée au XI^e siècle, elle est l'église paroissiale du village. Gravement endommagée en 1581 par les troupes du capitaine protestant Mathieu Merle, elle retrouvera après restauration son usage d'église paroissiale. Au début du XIX^e, le culte fut déplacé sur la collégiale. En 1810, elle fut cédée à la famille du marquis Cabot de la Fare comme chapelle funéraire. Le marquis fera réaliser, entre 1838 et 1841, des peintures murales, par un peintre italien maîtrisant toutes les techniques de la fresque du XVe. (la chapelle est ouverte toute l'année tous les jours.) Des infiltrations d'eau dégradent par endroits ses remarquables fresques murales, et des vitraux sont endommagés. la Fondation du Patrimoine, la commune de Bédouès-Cocurès et l'association Les Compagnons de la Tour lancent une campagne de financement participatif.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Informations pratiques

Fiche mise à jour le 08/10/2025

Contact

Le village
48400 BEDOUES-COCURES
Tél. +33 4 66 45 01 14